## Delegación cubana intercambiará con ejecutivos de líneas de cruceros en EEUU



La Habana, 25 de ene (RHC). Una delegación de alto nivel de funcionarios de transporte, del comercio, de inversión y de autoridades portuarias cubanas tiene previsto visitar el Puerto Everglades, de Fort Lauderdale en la Florida, esta semana para intercambiar información con los inversores estadounidenses, los exportadores y los ejecutivos de líneas de cruceros.

Se espera que los funcionarios cubanos y el Puerto Everglades firmen un memorando de entendimiento destinado a promover las oportunidades comerciales.

El puerto Everglades ha realizado servicios de carga con cuba por casi 16 años, pero fue sólo hace una semana que la Pearl Mist se convirtió en el primer crucero en navegar desde el puerto hasta Cuba. Once salidas adicionales están planificadas para abril.

La delegación cubana incluye a René Rolando Fernández Lara Cabezas, Director de Navegación Interior y Transporte Marítimo del Ministerio de Transporte; Ana Teresa Igarza Martínez, Directora General de la Oficina de la zona Especial del Mariel; Eradis González de la Peña, Presidente de Almacenes Universales SA (operador de la Terminal de Contenedores del Mariel) y José Leonardo Sosa Barrios.

Director Asistente, de la Terminal de Contenedores del Mariel.

Otros miembros de la delegación son Tania Vázquez García, funcionaria de alto rango del Ministerio de Comercio Exterior e Inversiones; Joel Lago Oliva, de la Oficina Comercial de la Embajada de Cuba en Washington, y Ernesto Betancourt, asesor del Viceministro de Transporte.

Se espera que los ejecutivos de la Carnival Corp, la Royal Caribbean Cruises Ltd., la Crystal Cruises y la Silversea Cruises participen en la reunión con la delegación cubana, que presentará un seminario titulado "Haciendo Negocios con Cuba".

Este seminario incluirá temas como el entorno económico del país, el marco jurídico, las políticas sectoriales, las prioridades para la inversión extranjera, la actividad de comercio exterior y el interior, el transporte marítimo y las prioridades de desarrollo. Las oportunidades para el puerto de aguas profundas de Mariel y su Terminal de Contenedores, junto con la Zona Especial de Desarrollo Mariel.

"Estamos muy emocionados por que un grupo de tan alto nivel venga" dijo Jim Pyburn, Director de Desarrollo Comercial, del Puerto Everglades, quien añadió que el puerto ha estado trabajando para la visita durante casi un año.

La delegación llegará luego de una parada en el puerto de Nueva Orleans y continuará su gira hacia otros puertos de la Florida, dijo Pyburn.

Las visitas llegan en medio de la incertidumbre sobre el futuro de las relaciones entre EE.UU y Cuba bajo la administración Trump. El Presidente Obama utilizó sus poderes ejecutivos para restablecer los lazos diplomáticos y abrir ciertas oportunidades de comercio y viajes a Cuba, pero el presidente Trump ha señalado que está estudiando estos asuntos. El bloqueo se mantiene, pues sólo puede ser cambiado por el Congreso.

https://www.radiohc.cu/noticias/economia/119546-delegacion-cubana-intercambiara-con-ejecutivos-delineas-de-cruceros-en-eeuu



Radio Habana Cuba